

Fin al cepo cambiario: ¿Cómo afectará la medida de Milei a los chilenos en Argentina?

Tras seis años de vigencia, el Gobierno del presidente Javier Milei puso **término al régimen de restricciones a la compra de dólares para personas naturales en Argentina**, más conocido como **cepo cambiario**.

Al respecto, surge la interrogante: **¿cómo afectará esta medida a los chilenos** que están en el país vecino?

Anuncio Patrocinado

María Eugenia Delfino, académica de la Escuela de Negocios ESE de la Universidad de los Andes (UANDES), afirma que, a su juicio, **la decisión del gobierno trasandino no tendrá "grandes cambios"** en ese sentido.

"Hoy en día el dólar blue cotiza a \$1.300-\$1.350", y "el dólar oficial de la última hora está en \$1.190, \$1.200, \$1.250, dependiendo del tipo de banco", indica, por lo que, para la experta, **lo que sucederá en algún momento será una estabilización la cual estará dentro de los valores que plantea el Gobierno argentino**, es decir, entre los \$1.000 y los \$1.400.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



No obstante, **"la gran diferencia está en que va a ser posible ir a vender dólares en**

una institución bancaria y no necesariamente por medio del mercado paralelo a través del cual se comercializa el dólar blue”, dice Delfino.

“Yo creo que, en ese sentido, **uno como extranjero, se va a sentir un poco más cómodo en términos de que va a haber un solo tipo de cambio** y que se va a poder comercializar libremente en cualquier institución”, añade.

Bajo esos términos, la especialista concluye con que, a su juicio, “**en el corto y mediano plazo” no cree que haya grandes cambios en este aspecto económico**, “salvo que el tipo de cambio afecte un poco el tema de las importaciones y exportaciones, y haya una mejora en el comercio exterior y eso de alguna manera impacte en los precios locales. Pero **no creo que haya un cambio notable en el, por lo menos, corto plazo”**.

y tú, ¿qué opinas?